

Supplement No. 2  
dated 7 August 2014  
(the "**Supplement No. 2**")

within the meaning of § 16 German Securities  
Prospectus Act (*Wertpapierprospektgesetz*,  
"WpPG"), and

within the meaning of Article 22(3) Additional Rules  
Derivatives of the SIX Swiss Exchange Ltd.,  
respectively

- (1) to the Base Prospectus for the issuance of Yield Enhancement Products dated 24 June 2014; and
- (2) to the Base Prospectus for the issuance of Participation Products dated 24 June 2014; and
- (3) to the Base Prospectus for the issuance of Warrants dated 24 June 2014; and
- (4) to the Base Prospectus for the issuance of Mini-Futures dated 24 June 2014; and
- (5) to the Base Prospectus for the issuance by Credit Suisse AG of Complex Products with Full or Partial Capital Protection dated 24 June 2014; and
- (6) to the Base Prospectus for the issuance of Fixed-Income Products dated 24 June 2014

of Credit Suisse AG (English language version).

**I. Second Quarter Form 6-K dated 31 July 2014**

On 31 July 2014 (12:17 (CET)), Credit Suisse AG filed the 2014 Second Quarter Financial Report, which includes the Financial Report 2Q14 of Credit Suisse Group AG as an exhibit thereto, and the Six Months Financial Statements of Credit Suisse AG, which includes the Financial Statements 6M14 of Credit Suisse AG as an exhibit thereto, on Form 6-K

Nachtrag Nr. 2  
vom 7. August 2014  
(der "**Nachtrag Nr. 2**")

im Sinne von § 16 Wertpapierprospektgesetz  
("WpPG"), bzw.

im Sinne von Artikel 22 Abs. 3 Zusatzreglement  
Derivate der SIX Swiss Exchange AG

- (1) zu dem Basisprospekt für die Emission von Renditeoptimierungs-Produkten vom 24. Juni 2014; und
- (2) zu dem Basisprospekt für die Emission von Partizipations-Produkten vom 24. Juni 2014; und
- (3) zu dem Basisprospekt für die Emission von Warrants vom 24. Juni 2014; und
- (4) zu dem Basisprospekt für die Emission von Mini-Futures vom 24. Juni 2014; und
- (5) zu dem Basisprospekt für die Emission durch Credit Suisse AG von Komplexen Produkten mit vollständigem oder teilweiseem Kapitalschutz vom 24. Juni 2014; und
- (6) zu dem Basisprospekt für die Emission von Fixed-Income-Produkten vom 24. Juni 2014

der Credit Suisse AG (deutsche Fassung).

**I. Formular 6-K für das 2. Quartal vom 31. Juli 2014**

Am 31. Juli 2014 (12:17 Uhr (MEZ)) hat die Credit Suisse AG den Finanzbericht für das 2. Quartal 2014, welchem als Anlage der Finanzbericht 2Q14 der Credit Suisse Group AG beigelegt ist, sowie den Halbjahresbericht der Credit Suisse AG, welchem als Anlage der Halbjahresbericht 6M14 der Credit Suisse AG beigelegt ist, auf Formular 6-K (das

(the "Second Quarter Form 6-K dated 31 July 2014") with the United States Securities and Exchange Commission (the "SEC").

All of the information in the Second Quarter Form 6-K dated 31 July 2014 – with the exception of the information contained in the section "Dear Shareholders" at the beginning of the Financial Report 2Q14 – is incorporated into, and forms part of the Base Prospectuses listed above. The information, which is not incorporated into the Base Prospectuses, as set out in the previous sentence, is not relevant for investors in Complex Products.

The Section "Documents incorporated by reference" (page 184 et sqq. of the Base Prospectus for the issuance of Yield Enhancement Products, page 186 et sqq. of the Base Prospectus for the issuance of Participation Products, page 119 et sqq. of the Base Prospectus for the issuance of Warrants, page 120 et sqq. of the Base Prospectus for the issuance of Mini-Futures, page 157 et sqq. of the Base Prospectus for the issuance by Credit Suisse AG of Complex Products with Full or Partial Capital Protection and page 137 et sqq. of the Base Prospectus for the issuance of Fixed Income Products) is in each case supplemented by the information set out in Paragraph I of this Supplement.

## II. Amendment of the Summary

Section B. 12 of the Summary in (i) the Base Prospectus for the issuance of Yield Enhancement Products dated 24 June 2014 (pages 9-11), (ii) the Base Prospectus for the issuance of Participation Products dated 24 June 2014 (pages 9-11), (iii) the Base Prospectus for the issuance of Warrants dated 24 June 2014 (pages 8-10), (iv) the Base Prospectus for the issuance of Mini-Futures dated 24 June 2014 (pages 8-10), (v) the Base Prospectus for the issuance by Credit Suisse AG of Complex Products with Full or Partial Capital Protection dated 24 June 2014 (pages 9-11) and (vi) the Base Prospectus for the issuance of Fixed Income Products dated 24 June 2014 (pages 9-11) shall be replaced by the following section:

### **B.12: Selected historical key financial information of Credit Suisse**

"Formular 6-K für das 2. Quartal vom 31. Juli 2014") bei der United States Securities and Exchange Commission (die "SEC") eingereicht.

Sämtliche im Formular 6-K für das 2. Quartal vom 31. Juli 2014 enthaltenen Informationen – mit Ausnahme der Informationen, die im Abschnitt „Dear Shareholders“ am Anfang des Finanzberichts 2Q14 enthalten sind – werden in die oben angegebenen Basisprospekte einbezogen und werden zu einem Bestandteil dieser Basisprospekte. Informationen, die, wie im vorangegangenen Satz beschrieben, nicht in die Basisprospekte einbezogen werden, sind für Anleger in Komplexe Produkte nicht relevant.

Der Abschnitt "Durch Verweis einbezogene Dokumente" (Seite 184 ff. des Basisprospekts für die Emission von Renditeoptimierungs-Produkten, Seite 186 ff. des Basisprospekts für die Emission von Partizipations-Produkten, Seite 119 ff. des Basisprospekts für die Emission von Warrants, Seite 120 ff. des Basisprospekts für die Emission von Mini-Futures, Seite 157 ff. des Basisprospekts für die Emission durch Credit Suisse AG von Komplexen Produkten mit vollständigem oder teilweise Kapitalschutz und Seite 137 ff. des Basisprospekts für die Emission von Fixed-Income-Produkten) wird jeweils um die in Ziffer I dieses Nachtrags bezeichneten Informationen ergänzt.

## II. Änderung der Zusammenfassung

Abschnitt B. 12 der Zusammenfassung (i) im Basisprospekt für die Emission von Renditeoptimierungs-Produkten vom 24. Juni 2014 (Seiten 9-11), (ii) im Basisprospekt für die Emission von Partizipations-Produkten vom 24. Juni 2014 (Seiten 9-11), (iii) im Basisprospekt für die Emission von Warrants vom 24. Juni 2014 (Seiten 8-10), (iv) im Basisprospekt für die Emission von Mini-Futures vom 24. Juni 2014 (Seiten 8-10), (v) im Basisprospekt für die Emission durch Credit Suisse AG von Komplexen Produkten mit vollständigem oder teilweise Kapitalschutz vom 24. Juni 2014 (Seiten 9-11) und (vi) im Basisprospekt für die Emission von Fixed-Income-Produkten vom 24. Juni 2014 (Seiten 9-11) wird durch den folgenden Abschnitt ersetzt:

### **B.12: Ausgewählte wesentliche historische Finanzinformationen der Credit Suisse**

The tables below set out summary information derived from the audited consolidated financial statements of Credit Suisse as of 31 December 2013 and 2012, and for each of the years in the three-year period ended 31 December 2013 and the unaudited condensed consolidated financial statements of Credit Suisse as of 30 June 2014 and for the three month periods ended 30 June 2014 and 2013:

Die nachfolgenden Tabellen enthalten zusammenfassende Informationen aus der geprüften konsolidierten Jahresrechnung der Credit Suisse zum 31. Dezember 2013 und 2012 sowie für jedes Jahr der am 31. Dezember 2013 endenden Dreijahresperiode und dem ungeprüften gekürzten konsolidierten Zwischenabschluss der Credit Suisse zum 30. Juni 2014 und für die am 30. Juni 2014 und 2013 endenden Dreimonatsperioden:

### Credit Suisse Statement of Operations/Erfolgsrechnung der Credit Suisse

<b>Year ended 31 December (CHF million)/ per 31. Dezember (in Mio. CHF)</b>	<b>2013</b>	<b>2012</b>	<b>2011</b>
Net revenues/Nettoertrag	25,330	23,178	24,853
Provision for credit losses/Rückstellung für Kreditrisiken	93	88	123
Total operating expenses/Total Geschäftsaufwand	21,567	21,108	22,219
Income from continuing operations before taxes/Ergebnis aus fortzuführenden Geschäftsbereichen vor Steuern	3,670	1,982	2,511
Income tax expense/Ertragsteueraufwand	1,177	447	444
Income from continuing operations/Ergebnis aus fortzuführenden Geschäftsbereichen	2,493	1,535	2,067
Income/(loss) from discontinued operations, net of tax/Ergebnis aus aufgegebenen Geschäftsbereichen nach Steuern	145	(40)	(25)
Net income/Reingewinn	2,638	1,495	2,042
Net income/(loss) attributable to noncontrolling interests/den Minderheiten zurechenbarer Reingewinn/(-verlust)	860	(600)	901
Net income attributable to shareholder/dem Aktionär zurechenbarer Reingewinn	1,778	2,095	1,141
<b>Quarter ended 30 June (CHF million) (unaudited)/Quartal per 30. Juni (in Mio. CHF) (ungeprüft)</b>	<b>2Q14</b>		<b>2Q13</b>
Net revenues/Nettoertrag	6,280		6,787
Provision for credit losses/Rückstellung für Kreditrisiken	4		35
Total operating expenses/Total Geschäftsaufwand	6,823		5,188
Income/(loss) from continuing operations before taxes/Ergebnis/(Verlust) aus fortzuführenden Geschäftsbereichen vor Steuern	(547)		1,564
Income tax expense/Ertragsteueraufwand	278		452
Income/(loss) from continuing operations/Ergebnis/(Verlust) aus fortzuführenden Geschäftsbereichen	(825)		1,112
Income/(loss) from discontinued operations, net of tax/Ergebnis/(Verlust) aus aufgegebenen Geschäftsbereichen nach Steuern	(9)		(9)
Net income/(loss)/Reingewinn/(-verlust)	(834)		1,103

<b>Net income attributable to noncontrolling interests/den Minderheiten zurechenbarer Reingewinn</b>	29	320
<b>Net income/(loss) attributable to shareholders/den Aktionären zurechenbarer Reingewinn/(-verlust)</b>	(863)	783

**Credit Suisse Balance Sheet/Bilanz der Credit Suisse**

<b>(CHF million)/(in Mio. CHF)</b>	<b>31 December 2013/ 31. Dezember 2013</b>	<b>31 December 2012/ 31. Dezember 2012</b>
<b>Total assets/Total Aktiven</b>	854,412	908,160
<b>Total liabilities/Total Verbindlichkeiten</b>	810,849	865,999
<b>Total shareholder's equity/Total Eigenkapital des Aktionärs</b>	39,992	34,767
<b>Noncontrolling interests/Minderheitsanteile</b>	3,571	7,394
<b>Total equity/Total Eigenkapital</b>	43,563	42,161
<b>Total liabilities and equity/Total Passiven</b>	854,412	908,160
<b>(CHF million) (unaudited)/(in Mio. CHF) (ungeprüft)</b>	<b>2Q14</b>	<b>4Q13</b>
<b>Total assets/Total Aktiven</b>	872,656	854,412
<b>Total liabilities/Total Verbindlichkeiten</b>	832,447	810,849
<b>Total shareholder's equity/Total Eigenkapital des Aktionärs</b>	39,199	39,992
<b>Noncontrolling interests/Minderheitsanteile</b>	1,010	3,571
<b>Total equity/Total Eigenkapital</b>	40,209	43,563
<b>Total liabilities and equity/Total Passiven</b>	872,656	854,412

**Credit Suisse statements of no significant or material adverse change**

There has been no significant change in the financial or trading position of Credit Suisse (including its direct or indirect subsidiaries) since 30 June 2014, and there has been no material adverse change in the prospects of Credit Suisse (including its direct or indirect subsidiaries) since 31 December 2013 except for the comprehensive and final settlement regarding all outstanding U.S. cross-border matters reached on 19 May 2014.

Credit Suisse concluded a comprehensive and final settlement on 19 May 2014 regarding all outstanding U.S. cross-border matters. This final settlement includes entry of a guilty plea to one count of conspiracy to assist U.S. customers in presenting false income tax returns. The settlement was reached with the U.S. Department of Justice, the New York

**Erklärungen der Credit Suisse, dass keine wesentliche negative Veränderung eingetreten ist**

Es ist seit dem 30. Juni 2014 keine wesentliche Veränderung in der Finanzlage bzw. der Handelsposition der Credit Suisse (einschliesslich ihrer unmittelbaren oder mittelbaren Tochtergesellschaften) eingetreten und seit dem 31. Dezember 2013 keine wesentliche negative Veränderung in den Aussichten der Credit Suisse (einschliesslich ihrer unmittelbaren oder mittelbaren Tochtergesellschaften) eingetreten, ausser durch die am 19. Mai 2014 geschlossene umfassende und abschliessende Einigung bezüglich aller ausstehenden Rechtsfälle im Zusammenhang mit dem grenzüberschreitenden US-Geschäft.

Die Credit Suisse hat am 19. Mai 2014 eine umfassende und abschliessende Einigung bezüglich aller ausstehenden Rechtsfälle im Zusammenhang mit dem grenzüberschreitenden US-Geschäft geschlossen. Diese abschliessende Einigung beinhaltet auch ein Schuldeingeständnis hinsichtlich des Vorwurfs, US-Kunden bei der Einreichung

State Department of Financial Services, the Board of Governors of the Federal Reserve System and, as previously announced, the Securities and Exchange Commission. Credit Suisse's global regulators also have confirmed that there is no adverse impact on Credit Suisse's key bank licenses. Credit Suisse believes that this settlement is in the best interest of Credit Suisse and does not expect any material adverse impact on Credit Suisse's business. There can be no assurance, however, that unanticipated collateral consequences of the settlement will not adversely affect Credit Suisse's business. The settlement illustrates the increased level of financial and reputational risk now associated with certain regulatory matters in the United States. Such unanticipated collateral consequences include the possibility that clients, counter-parties and other persons or entities with whom Credit Suisse does business may choose to limit their future business with Credit Suisse as a result of the guilty plea or otherwise. Credit Suisse is also currently seeking a few additional waivers from certain U.S. governmental agencies and departments with respect to disqualifications that, if not obtained, would preclude it from carrying on limited U.S. business activities. If additional actions are commenced, business is lost, or other unforeseen collateral consequences arise following the settlement, Credit Suisse's business and results of operations could be adversely affected.

falscher Steuererklärungen Beihilfe geleistet zu haben. Die Einigung wurde mit dem US-Justizministerium, dem New York State Department of Financial Services, dem Board of Governors des Federal Reserve System und, wie bereits bekanntgegeben, der US-Börsenaufsicht SEC getroffen. Die weltweit für die Credit Suisse zuständigen Regulatoren haben ferner bestätigt, dass sich dies nicht nachteilig auf die wichtigsten Bankerlaubnisse der Credit Suisse auswirken wird. Die Credit Suisse ist davon überzeugt, dass diese Einigung im besten Interesse der Credit Suisse liegt, und geht nicht davon aus, dass sich die Einigung in wesentlicher Hinsicht nachteilig auf den Geschäftsbetrieb der Credit Suisse auswirken wird. Es kann jedoch nicht ausgeschlossen werden, dass unvorhergesehene zusätzliche Folgen der Einigung sich nachteilig auf den Geschäftsbetrieb der Credit Suisse auswirken werden. Die Einigung verdeutlicht das erhöhte finanzielle und Reputationsrisiko, das derzeit im Zusammenhang mit regulatorischen Angelegenheiten in den USA besteht. Zu solchen unvorhergesehenen zusätzlichen Folgen zählt auch die Möglichkeit, dass Kunden, Kontrahenten oder sonstige Personen oder Unternehmen, mit denen die Credit Suisse Geschäfte tätigt, beschliessen, den Umfang der mit der Credit Suisse getätigten Geschäfte aufgrund des Schuldeingeständnisses oder eines sonstigen Umstandes künftig einzuschränken. Die Credit Suisse ist derzeit ferner bestrebt, in Bezug auf eine Reihe von Ausschlussregelungen bei verschiedenen US-Behörden und -Ministerien eine Befreiung zu erwirken, und eine Nichterteilung dieser Befreiungen hätte zur Folge, dass es für sie nicht möglich wäre, bestimmte begrenzte Geschäftstätigkeiten in den USA auszuüben. Sollten zusätzliche Klagen angestrengt werden oder sollte es zu Geschäftsverlusten oder weiteren unvorhergesehenen zusätzlichen Folgen aufgrund der Einigung kommen, könnte sich dies nachteilig auf das Geschäft und das Betriebsergebnis der Credit Suisse auswirken.

---

A copy of the Second Quarter Form 6-K dated 31 July 2014 has been published and was filed with the *Commission de Surveillance du Secteur Financier* (the "CSSF") within the context of a procedure for the approval of the Fourth Supplement dated 5 August 2014 to the base prospectus relating to the Euro Medium Term Note Programme of

---

Eine Kopie des Formulars 6-K für das 2. Quartal vom 31. Juli 2014 wurde veröffentlicht und im Rahmen des Prüfungsverfahrens für die Billigung des Vierten Nachtrags vom 5. August 2014 zum Basisprospekt für das Euro Medium Term Note Programme der Credit Suisse AG vom 15. Mai 2014 bei der *Commission de Surveillance du Secteur*

Credit Suisse AG dated 15 May 2014 and with the SIX Swiss Exchange Ltd.

Copies of the Base Prospectuses, this Supplement and the document incorporated by reference can be obtained from and will be delivered upon request by the Paying Agent at Credit Suisse AG, ZUGG 3, Transaction Advisory Group, 8070 Zurich, Switzerland, or at Credit Suisse Securities (Europe) Limited, Niederlassung Frankfurt am Main, Junghofstrasse 16, 60311 Frankfurt a. M., Germany, in each case free of charge. Copies of the Base Prospectuses, this Supplement and the document incorporated by reference are also available on the website of Credit Suisse ([www.credit-suisse.com](http://www.credit-suisse.com)).

**According to § 16 paragraph 3 WpPG, investors who have already agreed to purchase or subscribe for Complex Products before the publication of this Supplement have the right, exercisable within a time limit of two working days after the publication of this Supplement, to withdraw their acceptances, provided that the new factor or inaccuracy arose before the final closing of the offer to the public and the delivery of the Complex Products.**

**A withdrawal of acceptance is not required to include the reasons for the withdrawal; however, a withdrawal must be declared to Credit Suisse AG, Paradeplatz 8, 8001 Zurich, Switzerland, in text form. Timely dispatch of a withdrawal is sufficient for observing the two working days' time limit.**

Zurich, 7 August 2014

Signed on behalf of Credit Suisse AG

By:

\_\_\_\_\_  
Duly authorised  
Markus A. Bisegger/Managing Director

By:

\_\_\_\_\_  
Duly authorised  
Halil Yeniavci/Director

*Financier* (die "CSSF") sowie bei der SIX Swiss Exchange AG hinterlegt.

Kopien der Basisprospekte, dieses Nachtrags und des durch Verweis einbezogenen Dokuments sind kostenlos bei der Zahlstelle unter der Anschrift Credit Suisse AG, ZUGG 3, Transaction Advisory Group, 8070 Zürich, Schweiz, oder bei der Credit Suisse Securities (Europe) Limited, Niederlassung Frankfurt am Main, Junghofstrasse 16, 60311 Frankfurt a. M., Deutschland erhältlich und werden auf Anfrage kostenlos versandt. Darüber hinaus sind die Kopien der Basisprospekte, dieses Nachtrags und des durch Verweis einbezogenen Dokuments auch auf der Internetseite der Credit Suisse ([www.credit-suisse.com](http://www.credit-suisse.com)) erhältlich.

**Nach § 16 Absatz 3 WpPG haben Anleger, die vor der Veröffentlichung dieses Nachtrags eine auf den Erwerb oder die Zeichnung von Komplexen Produkten gerichtete Willenserklärung abgegeben haben, das Recht, diese innerhalb einer Frist von zwei Werktagen nach der Veröffentlichung dieses Nachtrags zu widerrufen, sofern der neue Umstand oder die Unrichtigkeit vor dem endgültigen Schluss des öffentlichen Angebots und vor der Lieferung der Komplexen Produkte eingetreten ist.**

**Der Widerruf der Willenserklärung muss keine Begründung enthalten und ist in Textform gegenüber der Credit Suisse AG, Paradeplatz 8, 8001 Zürich, Schweiz, zu erklären. Zur Wahrung der Frist von zwei Werktagen genügt die rechtzeitige Absendung.**

Zürich, den 7. August 2014

Unterzeichnet für die Credit Suisse AG

Durch:

\_\_\_\_\_  
Bevollmächtigte  
Markus A. Bisegger/Managing Director

Durch:

\_\_\_\_\_  
Bevollmächtigter  
Halil Yeniavci/Director